

LA FEREEPAS ÉLABORE Une constitution régionale du développement durable

Jean-Marie Pelt, professeur émérite des universités et ardent défenseur de la cause du développement durable, vient d'être réélu à la présidence de la Fédération européenne de recherche sur l'éducation et l'écologie de la personne et de ses applications sociales. Une appellation un peu compliquée mais qui a le mérite d'être explicite. Il s'agit d'un outil qui, depuis des années, s'emploie à travailler au profit d'une société dans laquelle femmes et hommes puissent réussir ensemble dans une démarche de développement durable.



Le Professeur Jean-Marie Pelt.

Informations
Frank Steffan
(Directeur FeREePAs)
Téléphone :
06 20 74 25 21

Former, épauler, conseiller, convaincre... la Fereepas ne s'interdit aucun levier lorsqu'il s'agit de construire sa mission humaniste. Que ce soit au service des collectivités comme des sociétés, des écoles ou de tout groupe elle s'emploie autant à apprendre aux personnes à gérer les phénomènes de violence sociale qu'elle s'échine à convaincre les collectivités et les entreprises à prendre en marche le train du développement durable. Franck Steffan, son directeur qui est aussi son principal intervenant est sur tous les fronts.

Le front des abeilles

Dans le monde des bailleurs sociaux il a formé les gardiens d'immeubles à mieux exercer leur mission; au service de l'intercommunalité de l'Arc Mosellan il a contribué à ce que la compétence environnementale devienne un axe majeur. Prochain rendez-vous, ce mois même à Budange où le centre des Ateliers du Moulin sera inauguré et diffusera largement le message du développement durable.

Changement de secteur géographique. A Forbach Fereepas travaille avec RTE qui gère les réseaux électriques et qui va contribuer à la

veille sur les abeilles menée en liaison avec l'IUT de Thionville Yutz et les apiculteurs. Tant il est vrai que l'état biologique des abeilles est révélateur de la qualité et des désordres de notre environnement.

Des protocoles régionaux

Un accord scellé entre le président de la Fereepas, Jean-Marie Pelt et Jean-Pierre Masseret, président du conseil régional de Lorraine veut promouvoir une politique globale de développement durable et a produit ses effets puisque:

- 12 personnalités de la région ont travaillé à la rédaction d'une véritable charte éthique.
- 7 groupes de travail articulés autour des thèmes de l'eau, de l'air, de la santé ou bien encore des déchets ont oeuvré chacun dans leur registre.

Toutes ces préconisations seront remises en juin prochain et viendront nourrir les protocoles qui seront ensuite proposés au conseil régional. Celui-ci y puisera les axes de sa politique. La constitution régionale de développement durable sera déposée en 2012. Le projet consiste d'ailleurs à étendre ensuite la portée de la réflexion à l'action de la grande région. Les pays voisins sont déjà

présents à travers 7 membres qui siègent dans les groupes de travail. Franck Steffan a également proposé au conseil d'administration d'intégrer des juniors à la réflexion. Bref une démarche tonique qui permettra, si besoin en est de conférer un air de fraîcheur à l'association qui a réélu pour 3 ans Jean-Marie Pelt à sa présidence, Bernard Labbé et Jairo Falla à la vice-présidence, Vivian Steffan trésorière et Carmen Mazetto secrétaire.

Film sur la biodiversité

Fereepas prévoit aussi, prochainement, un intervention au profit de l'ensemble de Chambley et poursuit son action à Montoy-Flanville à propos d'un film mettant en scène les enfants concernant le développement durable et en accompagnant la commune dans cette même direction. Cela se passe avec le groupe KME, spécialiste du cuivre, un matériau dans le gestion s'avère vitale en raison des ressources mondiales dont on voit le terme.

Enfin, l'année 2010 a vu la Fereepas produire un film sur le thème de la biodiversité, qui a été remis le 24 janvier dernier à l'Education Nationale. +